



miércoles 19 de noviembre de 2014

Fotografías de la visita al Ayuntamiento de Antequera de una asociación de mujeres procedentes de Sevilla

Fotografías de la visita al Ayuntamiento de Antequera de una asociación de mujeres procedentes de Sevilla. Adjunto fotografías alusivas a la visita que en la mañana de este martes 18 de noviembre realizaron medio centenar de mujeres pertenecientes a un colectivo vecinal de la ciudad de Sevilla en un viaje organizado por la Delegación de Salud del Ayuntamiento hispalense.



Uno de los lugares visitados fue el Ayuntamiento, lugar en el que el alcalde de Antequera, Manolo Barón, tuvo la oportunidad de saludarles junto a otros concejales como Ana Cebrián, María Dolores Gómez o Juan Álvarez.

